

200 Tänzer auf Weltklasse-Niveau

STEPPTANZABTEILUNG DES 1891 HEMSBACH: Zum 30. Jahrestag präsentieren die Penguin Tappers die Show „On stage“

HEMSBACH. Für die große Show zum 30. Jahrestag der Gründung als Steptanzabteilung des 1891 Hemsbach haben die Organisatoren und Choreografen in neun intensiven Monaten kreativer Zusammenarbeit und Detailplanung jede Menge bühnenreife Ideen entwickelt. Das Ziel: Die Fantasie des treuen Publikums in neue Dimensionen entschweben lassen.

Mit ihrer zehnten professionellen Show „On stage“ präsentieren 200 Penguin Tappers bei der bereits ausverkauften Premiere am Freitag, 5. Oktober, und am Samstag, 6. Oktober, Spitzensport auf Weltklasse-Niveau. Das ist der Reiz dieser europaweit einmaligen Steptanzveranstaltung. Die erstmals mit 100 Tänzerinnen und Tänzern – vom Schüler bis zu den Senioren – erstellte Produktion des „Dschungelbuch“ eröffnet die Show. „Swing meets Musical“, „Fantasy“, „Mary Poppins“, „New York versus London“ sowie „Rhythm & Beats“ sind die weiteren, sehenswerten Programmblocke der einmaligen Show mit den Highlights der letzten Jahre, darunter drei Weltmeistertitel-Tänze.

Die eigens für diesen Auftritt einstudierten Showtänze sowie die neuen Küren für die DM in Osnabrück acht Tage später und die WM in Riesa im Dezember sind neben den



Selten war ein Krankenhausaufenthalt unterhaltsamer: Swing the Hospital" ist ein Showtanz, den die Steptanzgruppe Penguin Tappers bei der zehnten professionellen Show „On stage“ vorführen.

Bild: Wolf-Rüdiger Pfrang

prächtigen Kostümen und der Synchronität in den Bildern eine Augenweide. Mit zu den bekannten Titeln der Show gehören Musical-Klassiker wie „42nd Street“, „Cabaret“, „Books of Mormon“, „Wicked“ und „Mary Poppins“.

„Lassen Sie sich entführen in eine Welt von Freude, Bewegung und Fantasie“, werben

die Veranstalter. Junge Moderatoren, Choreografen, Tänzerinnen und Tänze sowie Bühnenbilder spiegeln das einzigartige Konzept der Tanzabteilung im TV Hemsbach wieder: Die Integration von Breiten- und Spitzensport verschiedener Tanzstile bis hin zum genialen Erfolgskonzept der eigenen Trainerausbildung mit

dem Aufstieg zur Weltspitze im Formationssteptanz werden die Zuschauer durch die gesamte zweistündige Themenshow von Musical, Tanz und Gesang hindurch begleitet.

Die bereits ausverkaufte Premiere findet am Freitag, 5. Oktober, um 20 Uhr statt. Auch die 20 Uhr-Vorstellung am folgenden Samstag, 6. Oktober,

ist bereits ausverkauft. Es gibt aber noch Karten für den Auftritt um 14.30 Uhr.

i Karten gibt es nur im Kartenshop der DiesbachMedien, Friedrichstraße 24, Weinheim (E-Mail: kartenshop@diesbachmedien.de, Telefon: 06201/81345).

Goldener Saisonstart

VILLA TITANIA: „Just for fun“ spielen Fifties und Sixties am 28. September

WEINHEIM. Die Sommerpause in der Villa Titania ist vorbei: Der offizielle Saisonstart findet am Freitag, 28. September, um 21 Uhr mit der Mannheimer Kultband „Just for fun“ statt. Die Formation besteht aus sie-

ben Musikern, die den Rock'n'Roll leben und lieben und ihn mit purer Lebenslust und Ausgelassenheit zum Ausdruck bringen.

Mit ausgeprägter, unermüdlicher Spielfreude und handge-

machter, authentischer Musik lassen die Musiker um Bandleader Otto M. Raad die legendäre Ära der goldenen Fifties und Sixties wieder aufleben und entführen ihr Publikum auf eine musikalische Zeitreise.

Ihre Coversongs performen „Just for fun“ mal dynamisch und explosiv, mal leise und melancholisch. Wichtig ist ihnen, mit ihrer Musik Lebensfreude zu transportieren – ob beim Tanzen oder auch nur beim Zuhören.

„Just for fun“ spielen am 28. September, 21 Uhr, in der Villa Titania in Weinheim, Birkenauer Talstraße 11. Karten sind in der Copythek Weinheim, Hauptstraße 52, erhältlich.



Pure Lebensfreude: Das verkörpert die Mannheimer Band „Just for fun“, die den Saisonauftakt Villa Titania gestaltet.

Viel los rund um das Birkenauer Rathaus

MACH MAL BLAU: Am 22. und 23. September

BIRKENAU. Am Wochenende des 22. und 23. September findet die fünfte Auflage von „Mach mal blau in Birkenau“ rund um das Rathaus (Hauptstraße 119) statt. Los geht es am Samstagabend ab 18 Uhr. Ab 19 Uhr spielt die Bürstädter Band „The Groove Generation“, die – gepaart mit unbändiger Spielfreude – musikalisch auf höchstem Niveau agiert.

Am Sonntag erwartet die Besucher von 11 bis 18 Uhr am und im Rathaus jede Menge Angebote und Kurzweil.

Ein kleiner Blick ins Programm: Die Bürgerstiftung Birkenau wird sich vorstellen und über ihre Arbeit und Ziele in-

formieren. Ein Geo-Naturpark-Ranger ist den ganzen Tag über auf dem Gelände und macht allen Interessierten Lust aufs Wandern.

Bei einem Einkaufsbummel rund um das Rathaus wird allerhand geboten: goldener Birkenauer Honig und Marmelade, Essige, Öle und Tinkturen. Im Sitzungssaal hält Günter Körner einen Vortrag über „Die Geschichte der Birkenauer Rathäuser“. Zum Tauschen und Handeln gibt es die Pflanzentauschbörse. Die Bühnencrew und die Moderatorin präsentieren den ganzen Tag über ein buntes Treiben auf der Bühne.